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Institui , no Municipio de Porto Alegre, a

Feira do Produtor Rural, a ser realizada
durante 07 (sete) dias a cada mes, no Lar-

go Jornalista Glenio Peres, e da outras

provide"ncias.

Vern a esta Ccmissao, para parecer, o Veto Parcial ao Projeto em epi-

grafe , de autoria do Vereador Ervino Besson.

tivos.

Entendemos o alto merito da Proposigao expondo, abaixo, nossos mo-

Tat evento traz beneficios tanto para os produtores rurais, que terao a

possibilidade de oferecer 1;eus produtos a um maior numero de pessoas, quanto
para a populagao de Porto Alegre, que podera adquirir produtos hortifrutigranjei-
ros por um prego mais acessivel, tendo, assim, a possibilidade de alimentar-se de
forma saudavel, ja que, muitas vezes, tais alimentos sao oferecidos por pregos de-
masiadamente altos nos supermercados, restringindo seu consumo a uma camada

pequena da populagao.

0 local escolhido para a realizagao do evento deve ser o sugerido, ou
seja, o Largo Glenio Peres, visto que em tal local, localizado no Centro da Capital,
existe um grande fluxo de pessoas, possibilitando que todos os porto-alegrenses
tenham facil acesso a Feira.

0 evento tamhem incentivara o produtor rural, que ampliara sua ren-
da, propiciando sua permanencia no ramo hortifrutigranjeiro e na area rural da Ci-
dade e possibilitando, tambem, que oferega trabalho a outras pessoas, diminuindo,
assim, o numero de desempregados e marginalizados em Porto Alegre.

0 Parecer que veta parcialmente o Projeto aponta motivos que anali-

samos agora:
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Des ,aiorisi 'gi io e despov )amento das feiras de produtos hort u-' 1 .
tigranjeiros dos bairros, c^na evidente prejuizo a coletividade; "

Cabe salientar que a Feira sera realizada em apenas sete dias do mes,
sendo evidente que periodo tao infimo de tempo nao tram o despovoamento das
feiras de produtos hortifrutigranjeiros nos bairros. Pelo contrario, pode trazer van-
tagens a comunidade, visto que em tal periodo os produtores irao necessitar de
mao-de-obra adicional, podendo contratar outran pessoas para o trabalho, possibi-
litando que cidadaos desr-cvidos de renda tenham uma remuneracao neste perio-
do, nada impedindo qu: as feiras nos bairros continuem durante os dias do evento.

"2. Concorrencia, desvalorizagao e desemprego nas bancas do
Mercado Publico; "

0 fato argumentado nao ira ocorrer, ja que o evento acontecera em
apenas Sete dias do mes. Durante este periodo, obviamente, ira existir a concorren-
cia, o que e sempre benefirn ao consumidor.

"3. Desvalorizagdo do Centro de Porto Alegre, com o aumento dos
problemas de higiene, oiores e pragas, resultantes dos desperdicios da Feira; "

0 Departamento Municipal de Limpeza Urbana - DMLU - e um or-
gao muito eficiente , colaborando com a limpeza municipal sempre que solicitado,
sera necessario apenas que se entre em acordo com ele, para que a limpeza seja
efetuada logo ao final da Feira.

"4. Afluxo de rnaior numero de veiculos de carga ao Centro;

0 evento sera realizado apenas sete dias por mes e tram tantos benefi-
cios para a populacao que c fluxo de maior numero de veiculos de carga no Centro
se torna um problema infimo se comparado aos beneficios da Feira.

"5. Destruigao da natureza do Largo, de reunioes efemeras e encon-

tros da coletividade, de fungao sociabilizante; "

"6. Destruigdo da paisagem arquitetonica e de utilizagdo dos espa-

gos tombados, memoria coletiva de Porto Alegre; "
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"7. Preju..t) ,i'^' o dos os movimentos de implementa,do de turismo

em Porto Alegre, toincnc1e o Centro da cidade um ambiente improprio para o

desfrute de turistas. "

Tais argumentes remetem-se ao caster visual e paisagistico da Cida-
de. Voltamos a afirmar que o evento ira ocorrer apenas sete dias durante o mes. A
realizagao do evento ira despertar a consciencia ecologica para a preservagao do
Cinturao Verde do Municiptio °, nos dias atuais, onde ha a destruigao de florestas e
matanga de animals si'''vestres Hama cidade que demonstra ter preocupagao e que
valoriza a natureza deixar uma Bela impressao nos turistas.

Sendo assim, somos pela rejeigao do Veto Parcial.

Sala Rubens Mario Garcia Maciel, 18 de feyergro de 2008.

Vereador Elias Vidal,
Relator.
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